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次 回 の プ ロ グ ラ ム
2018年 6月14日(木) 07:00～

本 日 の プ ロ グ ラ ム
2018年 6月 7日(木) 12:30～
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第２８７５回例会記録
司会：渡辺 政俊ＳＡＡ⑤

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2018年 5月31日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－
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会長報告 成田 弘明 会長①
明日から6月です。仕事上、札幌に行く機会が

多く、ここ数年札幌の宿泊料が高値で安定してい
ます。いつも宿泊しているホテルは以前からみる
と5割位上がったような気がします。

その様な中、一般の住宅に旅行者を有料で泊め
る民泊が6月に解禁されます。日本では既に6万
件以上の物件が民泊のインターネットサイトに登
録され、ホテルが対抗して宿泊料を下げる動きが
活発になってきたとの事です。しかしこの波が北
海道まで来るにはもう少しかかる様な気がしま
す。札幌でも早く以前のような価格に戻って頂き
たいと思っています。

幹事報告 佐久間 英昭 幹事②
① 釧路北RCより創立60周年記念式典・祝賀会

の案内。日時は8月25日㈯、式典は午後4時よ
り、祝賀会は午後5時30分より。会場は釧路プ
リンスホテル。 登録締切は6月30日。

② (福)北海道家庭学校より大運動会の案内。
日時：6月17日㈰ 午前10時30分開会
出欠連絡は、6月5日まで。

③例会終了後、理事会を開催いたします。

委員会報告
◇高井 一博 親睦活動委員長④
・6月30日予定のゴルフ大会とパークゴルフ大会
は、当日自衛隊のパレードが行われる予定です。
ゴルフのみ、前週23日に変更予定で、本日の理
事会で協議、決定したら改めて連絡します。
・6月16日予定の｢日ハム応援ツアー｣の詳細につ
いては来週連絡いたします。
◇本間 克明 次年度副幹事③

次年度クラブ活動計画書掲載の会員名簿等の記
載に間違いがないかどうか確認をお願いします。
◇本間 克明 会員（遠軽商工会議所専務理事）

お手元に配布の通り、会議所主催で地域医療に
ついての講演会を6月18日㈪16時よりサンシャイ
ンで開催を予定しています。無料ですので多くの
方のご参加をお願いいたします。

ＲＩテーマ2017-18

早 朝 例会 ： 花 植
太陽の丘虹のひろば管理棟

ゲスト卓話：清澤 満 様
北海道家庭学校副校長

本日のプログラム クラブフォーラム
クラブ奉仕部門次年度活動計画策定

・進行 本間克明次年度副幹事③
6月7日までに次年度計画書を提出して下さい。

・佐藤 直也 次年度プログラム委員会委員長
次年度の例会日程表の案を、次年度委員長に渡

します。各委員会担当例会があるので、日程表を
参考に予定をたてて下さい。次年度は各委員会か
ら1名の会員卓話をお願いします。人選ができし
だい、私にご連絡下さい。日程の変更あるいは日
程表に何か問題がありましたら本日中にお伝え下
さい。 【各委員会の策定模様は2面】

【名前後の○数字は写真の番号】
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5月24日 42 39 30 3 84.6%
5月31日 42 39 26 66.7%

本間克明
出席委員長③

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
会長エレクト：遠藤利秀 幹事：佐久間英昭
会計：島田光隆 ＳＡＡ：渡辺政俊
直前会長：黒坂貴行 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：東海林勉 副委員長：藤田禮三
委 員：竹森英樹 海野 功 佐藤直也

張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長④

伊藤幸雄君 バナー受領 3,000円
2017-18年度合計 640,435円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：佐藤 直也 委員

2017-18_44th-03

インターアクト地区大会報告
木村 一則 青少年奉仕委員長

5月25･26日の両日に旭川西高担当でインター
アクト地区大会が開催され、藤田会員・黒坂会員
とともに出席して来ました⑥。遠軽高校インター
アクトクラブからは13名の生徒と顧問の名越先
生が参加しました。今年の大会テーマは、“海外
のボランティア活動について考える”でした。

初日午後より、旭川市市民活動センター
CoCoDeで開会式が行われ、その後、当番高の旭
川西高から参加した2名より3月に行われた短期
海外研修の報告がありました。いろいろと新しい
発見はあったようですが、やはり一番の思い出は
タイの高校生との交流だったようです。そして研
修として、NPO法人ゆいゆい理事長・野々村雅
人氏の講演があり、フェアトレードの実例などに
ついて勉強しました。講演終了後に大雪青少年交
流の家へ移動しました。ここでは、夕食後にオリ
エンテーションがあり施設利用の注意を聞いた
後、バレーボール・卓球・バドミントン等のスポ
ーツで汗を流し、交流を図っていました。

その頃、我々は他クラブのロータリアンたちと
酒を酌み交わしながら大人の交流をしていまし
た。来年は遠軽開催ということもあり、今年のホ
ストクラブである旭川西クラブの三谷委員長・落
合委員の苦労話は参考になりました。

二日目はJICA(国際協力機構)の講師２名による
研修がありました。最初は、JICA北海道札幌の
伊藤丈和氏がJICAとはどんな組織なのか、ま
た、自身が青年海外協力隊で行った活動の幾つか
を紹介し、JICAは単に与える組織ではなく自立
を助ける組織であることを勉強しました。次に、
JICA旭川デスクの藪たかね氏を講師にワークシ
ョップを行い、どんなボランティアが望ましいか
を、グループ学習で討論しました。同じ事例に対
する考え方でも生徒個々によって様々なとらえ方
があり、興味深いものでした。

来年の遠軽開催に当たっては、ホストクラブと
して最大限のサポートをしていかなければならな
いなと、再確認をしました。


